

Je crois que la seule religion
C'est d'avoir bon coeur.

Sa petite femme chérie Frédérique
Ses enfants adorés Thomas et Xénia
Son papa Marcel et sa compagne Colette
Sa belle-maman Ruth
Ses Tantes Ginette et Margaretha
Sa famille de coeur Esther, Nicole, Thomas, Daniel,
Christophe et Stéphanie
Ses nombreux amis sapeurs-pompiers et ses collègues du CSR d'Yverdon
ont l'immense chagrin de vous faire part que leur bien-aimé

Yves Gorka

S'en est allé vers de nouveaux horizons dans sa 45ème année lors d'une magnifique journée ensoleillée.

Une cérémonie laïque aura lieu le samedi 23 juin 2018 à 14h à l'église des Croisettes d'Epalinges.

En lieu et place de fleurs, un don serait le bienvenu à la troupe des cadets d'Epalinges IBAN CH86 0900 0000 1000 6806 6

*Ne restez pas là à pleurer, tout va bien,
Des choses merveilleuses commencent...*